



## Botschafter zu Besuch im Gesundheitspark am Regenbogen

Die Infofahrt im Oktober 2017 führte zum Gesundheitspark am Regenbogen in Cham. In Vertretung für die kurzfristig verhinderte Karin Voit-Bak stellte Stefan Jarosch dieses „Zentrum der Gesundheit“ vor. Frau Bak hat dieses Zentrum mit viel Erfahrung und Engagement aufgebaut und unter den Slogan „Wir machen Gesundheit“ gestellt. Sie ist seit über 30 Jahren als Heilpraktikerin aktiv und Begründerin des sog. INUS-Konzepts. Im Gesundheitspark findet sich heute ein umfassendes Angebot von ganzheitlich arbeitenden Ärzten und Therapeuten, die sich in einem 3-Stufen-Konzept darum bemühen, das Risiko für Zeiterkrankungen zu erfassen, deren Entwicklung zu verhindern bzw. bei bestehenden Erkrankungen diese positiv zu beeinflussen. Zudem gibt es ein Vital-Café-Restaurant.

Stefan Jarosch führte die Botschafter durch die verschiedensten Bereiche des umfassenden Gesundheitszentrums. Den Anfang machte er mit dem Tagesklinikum Cham, wo das sogenannte Aphereseverfahren, ein Blutreinigungsverfahren, das belastende Stoffe aus dem Blutplasma herausfiltert, ohne dabei die weiteren Bestandteile des Blutes zu beeinträchtigen, an Patienten aus der ganzen Welt durchgeführt wird. Anschließend zeigte er den Gästen die Praxis „Die Hausärzte“ sowie die Räumlichkeiten des Therapiezentrums, das neben Leistungen wie Physiotherapie, Massage oder Ergotherapie auch Ambulante Rehabilitation oder auch ein Gesundheitstraining 40 + anbietet. Er ging weiterhin auf das Ambulante TCM-Zentrum, die Naturheilpraxis und das Borreliosezentrum Bayerischer Wald ein. Zum Abschluss führte er die Gruppe in die „Vitaleria“, wo er den Botschaftern bei Kaffee und Kuchen noch einen äußerst interessanten Vortrag zum Thema Gesundheit und Gesundheitsprävention präsentierte und noch zahlreiche Fragen beantwortete.

